

» PRESSE NATIONALE

Economie 

soirinfo

### UEMOA/CONFÉRENCE DES CHEFS D'ÉTAT ET DE GOUVERNEMENT : UNE RÉUNION EXTRAORDINAIRE SE TIENT LE 8 JUILLET EN GUINÉE BISSAU

A l'invitation du Président du Niger, Mohamed Bazoum, Président en exercice, les Chefs d'État et de Gouvernement de l'Union économique et monétaire de l'Afrique de l'Ouest (Uemoa) se réunissent en session extraordinaire, ce samedi 8 juillet 2023, à Bissau, capitale de la Guinée Bissau. La Conférence examinera, entre autres, l'évolution récente de la situation économique et financière de l'Union et ses perspectives, ainsi que la note sur le processus d'élaboration de la vision prospective de l'Uemoa, à l'horizon 2040.

la PATRIOTE

### FERMETURE SAISONNIÈRE DES PÊCHES : SIDI TOURÉ S'ASSURE DU RESPECT DE LA DÉCISION

Navires et embarcations à quai. C'est le constat fait, hier jeudi 6 juillet 2023, par le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, au cours de sa visite au port de pêche d'Abidjan pour s'assurer du respect de la décision de fermeture des pêches. Et surtout de l'efficacité des systèmes de surveillance mis en place pour traquer tous les contrevenants. "Nous avons visité ce matin, le centre satellitaire de surveillance. Ce qui nous a permis de constater d'un point de vue électronique, que les différents navires et les embarcations sont à quai. Ceux qui ne sont pas autorisés ne sont pas dans les eaux", a rassuré le ministre Sidi Touré.

L'inter

### LUTTE CONTRE LES CRIMES ÉCONOMIQUES ET FINANCIERS : SANSAN KAMBILÉ (MINISTRE DE LA JUSTICE): « LES ACQUIS SONT ENCOURAGEANTS »

Après trois ans de fonctionnement, le Pôle pénal, économique et financier (Ppéf) a organisé la première édition de sa Journée dite « Portes ouvertes », le jeudi 06 juillet 2023 à son siège d'Abidjan-Cocody. Et ce, en présence du Garde des sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Sansan Kambilé. « Cette juridiction (le Ppéf) constitue véritablement un indicateur de bonne gouvernance qui rassure les investisseurs. (...) Les acquis du Pôle pénal, économique et financier sont encourageants », a-t-il déclaré.

L'INTELLIGENT

### FORUM DES LEADERS POSTAUX AFRICAINS : LES DÉCISIONS QUI SERONT REMISES À AMADOU COULIBALY

Les travaux du premier Forum des leaders postaux africains ont pris fin le mercredi 5 juillet 2023, par l'adoption de la Déclaration d'Abidjan. Au nom du ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Amadou Coulibaly, le directeur général de la Poste de Côte d'Ivoire, Isaac Gnamba-Yao, a mis un terme au premier Forum des leaders postaux africains en souhaitant que les résolutions prises à

l'issue de ce forum "soient mises en œuvre pour le développement et le rayonnement des postes africaines". Il convient de noter que dans la Déclaration d'Abidjan, les acteurs africains de la Poste ont fait plusieurs recommandations aux gouvernements des États africains.



## MODERNISATION DU COMMERCE : UNE CARTE DES COMMERÇANTS MULTIFONCTIONS DÉSORMAIS DISPONIBLES

Le ministre ivoirien du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Pme, Souleymane Diarrassouba, a procédé au lancement d'une nouvelle carte de commerçant dotée d'un porte-monnaie électronique. C'était, ce jeudi, à la Maison de l'entreprise, au Plateau. Selon le ministre, cette initiative vise à structurer le commerce et à formaliser l'activité commerciale sur l'ensemble du territoire national, mais aussi à moderniser le secteur en établissant le Fichier national des commerçants et des entrepreneurs (Fnce). Il s'agit d'une base de données nationale regroupant des informations complètes sur l'activité commerciale.

Société



## AUTONOMISATION DE LA FEMME : DOMINIQUE OUATTARA AUGMENTE LE CAPITAL DU FAFCI DE LA RÉGION DE LA MÉ

Très bonne nouvelle pour les femmes de la région de La Mé. La Première Dame de Côte d'Ivoire, Mme Dominique Ouattara, a annoncé, hier jeudi 6 juillet 2023, à Adzopé, chef-lieu de région, un financement additionnel du Fonds d'appui aux femmes de Côte d'Ivoire (Fafci) de cette région, de 500 millions FCFA. Ce qui porte, a-t-elle révélé, le capital à 2.575.000.000 FCFA (initialement à 2.075.530.000 FCFA). Elle s'est en outre réjouie du taux de remboursement de 97,58% des bénéficiaires de la région de La Mé. La tribune choisie pour annoncer cette bonne nouvelle, est la célébration des mères de la région de La Mé qui a eu lieu sur l'esplanade de la nouvelle gare d'Adzopé. Et ce, en présence du Chef du Gouvernement, Patrick Achi, et de son épouse Florence Achi.



## DAOUKRO/POUR DES ÉLECTIONS LOCALES APAISÉES : LE MÉDIATEUR DÉLÉGUÉ DE LA RÉGION DE L'IFFOU SE MET EN MISSION

La mission qui consiste à œuvrer à maintenir le climat pacifié dans toutes les localités de la Côte d'Ivoire préoccupe le Chef de l'État Alassane Ouattara, et singulièrement le Médiateur délégué de la région de l'Iffou, Kla Konan Benjamin. Afin de conserver un climat de paix dans la contrée du fleuve Iffou pendant la période électorale, le médiateur délégué a rencontré, le mardi 4 juillet 2023, le préfet de la région de l'Iffou, préfet du département de Daoukro, Djiké Claude Raimond, à son bureau. Les deux hommes se sont longuement entretenus à l'effet de peaufiner les stratégies qui conduiront, de concert avec les populations, à l'atteinte de ce résultat de paix pendant les municipales et régionales de septembre. "Nous aurons des séances de sensibilisation de façon sectorielle avec les différentes composantes... en vue de la signature d'une charte", a-t-il déclaré.



## SERVICE NATIONAL DES JEUNES : L'OFFICE DU SERVICE CIVIQUE LANCE UN RECRUTEMENT DE 500 JEUNES

Une nouvelle cohorte de 500 jeunes bientôt en formation dans le cadre du Service national des jeunes (Snj). Le processus de recrutement a été enclenché, mercredi 5 juillet, par l'Office national du service civique (Oscn) qui a officiellement lancé l'opération, au Plateau, au cabinet du Ministère de la Promotion de la Jeunesse et du Service civique. Le recrutement concerne en effet le programme "Campus citoyen" qui s'adresse aux jeunes de 18 à 35 ans issus du milieu universitaire, des associations et aux jeunes leaders. Selon le directeur général de l'Office national du service civique, Touré Mamadou, la formation

dure un mois (du 5 au 27 août) et se tient sur le site de l'Académie régionale des sciences et techniques de la mer (Arstm).



## COUVERTURE MALADIE UNIVERSELLE EN AFRIQUE DE L'OUEST / PIERRE DIMBA : « NOS ÉTATS ONT BESOIN D'ÊTRE ACCOMPAGNÉS PAR UN SECTEUR PRIVÉ FORT, STRUCTURÉ ET BIEN ORGANISÉ »

Abidjan abrite, du 6 au 8 juillet 2023, la première conférence de haut niveau sur le thème : « Faire progresser le dialogue public-privé (Dpp) en Afrique de l'Ouest pour atteindre la Couverture sanitaire universelle (Csu) », organisée par la Fédération ouest africaine du secteur privé de la santé (Foasps). A l'ouverture des travaux, le jeudi 7 juillet 2023, le ministre ivoirien de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Cmu, Pierre Dimba, parrain de cette rencontre internationale, a indiqué que « le continent africain, dont la population croît le plus rapidement, devrait être l'un des plus grands marchés de la santé au monde d'ici 2030 ». Puis, il a ajouté que « nos États, dans leurs missions régaliennes, ont besoin d'être accompagnés par un secteur privé fort, structuré et bien organisé ».

### » A L'INTERNATIONAL

Société ↘



## CÔTE D'IVOIRE : UN «TRÉSOR SCIENTIFIQUE» AU CENTRE-EST DU PAYS

Une équipe de chercheurs de l'Université Félix Houphouët-Boigny, de l'université d'Aix-Marseille, de l'IRD, et de la Sodemi annonce la découverte d'un « trésor scientifique » dans le centre-est du pays, en zone aurifère. Un peu plus de 800 tectites ont été trouvées et seront analysées. Datant d'il y a un peu plus d'un million d'années, ces tectites sont des fragments de roches fondues et expulsées par l'impact d'une météorite, dans ce cas ayant eu lieu au Ghana.

### » VU SUR LE NET

Société ↘



## LE MINISTÈRE DES TRANSPORTS POURSUIT LA SENSIBILISATION À LA 6E SEMAINE DE LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE

Dans le cadre de la 6e édition de la Semaine nationale de la sécurité routière lancée lundi 03 juillet, le ministère des Transports a mené une action de terrain ce jeudi à Abidjan. « Nous faisons la campagne de sensibilisation sur l'ensemble du territoire pour atteindre le plus grand éventail de cibles. Souvent ce sont les automobilistes qui sont concernés par l'information, cette fois-ci nous voulons également impliquer les piétons qui sont des acteurs vulnérables aux accidents de la route, afin qu'ils prennent des précautions pour éviter les accidents », a souligné Baffah Koné, directeur général de l'OSER. Notons que pour cette 6e semaine, les cas d'infraction extrêmement graves tomberont immédiatement sous le coup de la répression, d'où la mobilisation des éléments des forces de sécurité.

## CÔTE D'IVOIRE/ SANTÉ SEXUELLE : CLÔTURE DU PROGRAMME "PLANIFICATION FAMILIALE ET PRÉVENTION VIH/SIDA" APRÈS 25 ANS DE MISE EN ŒUVRE

L'Agence ivoirienne de marketing social (Aimas), une ONG laïque et apolitique qui œuvre dans le domaine de la santé, et ses partenaires, ont annoncé officiellement, le mercredi 06 juillet 2023, à Abidjan au cours d'une cérémonie, la clôture du programme dénommé "Planification familiale et prévention VIH/SIDA", un projet mis en œuvre depuis 25 ans en Côte d'Ivoire. Représentant le ministre ivoirien de la Santé, Pierre Dimba, Dr Tanoh Gnou a exprimé la gratitude des autorités ivoiriennes à AIMAS, estimant que "la planification familiale est au centre du développement humain".

Culture ↻



## RETOUR DU HAJJ 2023 : LE 1ER VOL ACCUEILLI PAR LE MINISTRE VAGONDO DIOMANDÉ ET SEM SAAD BIN BAKHEAT AL-QATHAMI

Le premier vol de pèlerins, du contingent étatique, a regagné Abidjan, ce jeudi 6 juillet 2023. En bas de l'échelle de coupé de l'Airbus A330, de la flotte Lion Air, une compagnie aérienne indonésienne, à l'Aéroport international Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan, le ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, Vagondo Diomandé et SEM Saad Bin Bakheat Al-Qathami, ambassadeur de l'Arabie Saoudite près la République de Côte d'Ivoire. Le ministre Vagondo Diomandé a remis à chacun des 430 pèlerins une tige de fleur pour souhaiter le traditionnel "akwaba" à ses compatriotes qui ont séjourné pendant au moins un mois en Terre sainte pour effectuer le 5ème pilier de l'Islam.

### » AGENCE DE PRESSE

Economie ↻



## KOBENAN ADJOUMANI ENCOURAGE SES COLLABORATEURS DANS LA PROTECTION DU LABEL AGRICOLE IVOIRIEN

Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a appelé ses collaborateurs réunis, jeudi 6 juillet 2023, à Yamoussoukro à plus d'engagement dans la protection du label agricole ivoirien. « Certains défis comme le travail des enfants et la question de la durabilité de la production agricole en liaison avec le changement climatique ne peuvent adresser que dans la synergie d'action », a conseillé le ministre lors d'une cérémonie organisée en son honneur par le forum des directeurs régionaux du ministère.



**Restez connectés à l'actualité du gouvernement**  
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



101

"Aïté Gouvernement"





Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

# UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



*Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale*